

25/03/2021

CARTA DE GRACIA DIRIGIDA AL PACTO MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS

Desde Resuinsa Experiencias queremos solicitar la extensión de fecha límite de la presentación de la comunicación del progreso al Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Desde hace un año, debido a la Pandemia Mundial del coronavirus, nuestra empresa se ha visto gravemente perjudicada y mas del 70 % de nuestra plantilla esta en ERTE (expedientes de regulación temporal de empleo), y la empresa esta aguantando con servicios mínimos, esperando que las condiciones cambien y poder volver poco a poco a la normalidad.

Por ello solicitamos la extensión de la fecha límite de la presentación de la comunicación, para poder prepararlo correctamente.

Quedamos a la espera de sus noticias,

Un saludo

MONICA QUILIS BELLVER

